



Los escándalos de diputados en 2022

Este 2022 que termina, los diputados federales no escaparon a los reflectores y no por su trabajo legislativo, sino porque protagonizaron escándalos. A lo largo de este año pasó de todo: insultos, intentos de agresiones físicas, hasta videos que se hicieron virales por su contenido sensible. Apenas iniciaba el periodo legislativo de 2022 y la diputada trans de Morena, María Clemente García, se viralizó por quitar a empujones al panista Santiago Creel de la silla de la presidencia de la Cámara de Diputados, a quien además le arrancó el micrófono.

<https://cadenanoticias.com/nacional/2022/12/los-escandalos-de-diputados-en-2022>